

# *Cuba asiste a taller sobre prevención de violencia de género Celac-UE*

---



Buenos Aires, 29 sep (RHC) Cuba expuso aquí su trabajo constante en la prevención de la violencia de género en un taller sobre el tema organizado entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y la Unión Europea (UE).

La isla caribeña está presente en el encuentro, con sede en la cancillería argentina, con una delegación encabezada por la miembro del secretariado nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Osmayda Hernández, y la funcionaria del Ministerio de Relaciones Exteriores, Margarita Valle Camino.

Al intervenir en la jornada las delegadas de esa nación resaltaron cómo el Gobierno de su país ha dictado importantes leyes que han creado las condiciones jurídicas que impulsa el desarrollo creciente en el campo de la no discriminación por motivo de raza, color de la piel, origen nacional, género, creencias religiosas.

Las mujeres cubanas, significaron, gozan de derechos laborales. El concepto de igualdad sin distinción de sexo esta plasmado en los preceptos constitucionales que establece el principio de salario igual por trabajo igual, lo que significa que en el orden laboral nuestra legislación proyecta una especial protección

a la mujer.

Asimismo citaron entre los ejemplos la ley de maternidad de la trabajadora y su reglamento que se ha ido perfeccionado y permite hoy a los padres acogerse a ella y en 2016 se amplió a los abuelos maternos y paternos que contiene varias medidas protectoras desde el embarazo de la mujer hasta un año después del parto.

De igual manera señalaron los avances en materia de derechos sexuales y reproductivos. Las mujeres tenemos control sobre nuestro propio cuerpo como elemento esencial de su autonomía física, enfatizaron.

Por otro lado las delegadas cubanas destacaron que en la isla la sexualidad femenina se ha liberado de las normas religiosas que la asociaban únicamente a la reproducción y la consideraban 'pecaminosa' o condenable fuera del matrimonio.

En ese sentido señalaron que la educación sexual en Cuba comienza desde temprana edad, incluida como programa en todos los niveles de enseñanza, que ha contribuido a barrer las viejas concepciones y prejuicios sobre el tema y citaron varios programas de salud importante dirigidos a las féminas como la prevención del cáncer cérvico-uterino o el de mamas y el materno infantil.

Cuba es Estado parte en las principales Convenciones Internacionales a las temáticas de la mujer y del niño, dentro de las que destacan la Convención Internacional para la Eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y la Convención sobre los derechos del niño, manifestaron.

Entre otros ejemplos destacaron como en estos años se ha diseñado acciones dirigidas a incorporar a las mujeres en condiciones de igualdad de derechos y oportunidades a todas las esferas y a su promoción en diferentes niveles de toma de decisión y en la transformación de los patrones sexistas.

El taller, organizado por Argentina en su rol de coordinador del Capítulo de Género CELAC-UE, tiene como premisa compartir modelos de prevención de la violencia de género, una preocupación prioritaria para ambas regiones, especialmente en lo que respecta al rol de los varones en la prevención de este flagelo, señalan sus organizadores.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142912-cuba-asiste-a-taller-sobre-prevencion-de-violencia-de-genero-celac-ue>



**Radio Habana Cuba**